



Logo de la classe sport et citoyenneté (6C)

publié le 17/11/2020

Descriptif :

Les 6èmes C , participant au projet SPORT & CITOYENNETE, ont travaillé sur leur LOGO dès le début de l'année, mais la promo 2020/2021 a souhaité faire transparaître un bon nombre de messages à travers sa réalisation (...)

Les 6èmes C , participant au projet SPORT & CITOYENNETE, ont démarré cette année avec entrain et motivation. Comme chacune des promos de cette section, ils se sont mis à travailler sur leur LOGO dès le début de l'année, mais la promo 2020/2021 a souhaité faire transparaître un bon nombre de messages à travers sa réalisation :

Ainsi les engrenages ont été choisis pour porter et symboliser la devise qu'ils ont adoptée cette année :

« Entraide et solidarité ».

En effet les élèves ont exprimé le fait que les actions des uns ont des conséquences sur les autres, ainsi ils ont souhaité évoquer ce que les adultes appelleraient un cercle vertueux.

Le SPORT est au centre du projet pour développer l'ENTRAIDE et la SOLIDARITE. Les élèves ont donc choisi de faire apparaître certains de ceux qu'ils vont pratiquer comme :

- le TANDEM, à travers l'engrenage qui nous fait penser au pignon de vélo
- la SARBACANE, avec la cible
- la BOCCIA, avec ses boules bleues, rouges ou blanches

C'est aussi auprès des personnes en situation de handicap que les élèves vont développer leurs qualités citoyennes, le respect de la différence, la tolérance et leur qualité d'accompagnant. Ainsi ils ont repris les initiales de leur section pour **symboliser le handicap** à travers une personne en fauteuil roulant.

Mais ils ont estimé qu'à toutes ses belles valeurs devaient se rajouter un **message contre le racisme** , symbolisé par des peaux de couleur différente.

Toutes ses idées sont ressorties à travers de nombreux échanges, lors desquels ils n'ont pas oublié l'actualité qui exprime, plus encore, ce **besoin de solidarité** et qui fait évoluer notre vie jusqu'au geste de tous les jours :

« la poignée de main » devenant « un coude contre coude » ou, comme disent les élèves « un shake du coude ».

C'est ainsi que la 6C du collège de Jonzac, promotion 2020/2021 a produit son logo et le partage fièrement avec vous.

